



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 6 de diciembre de 2013

*“Nunca, nunca y
nunca otra vez,
debería ocurrir que
esta tierra
hermosa
experimente la
opresión de una
persona por otra.”*
Nelson Mandela

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.00

Euro
17.67

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Emitirá SHCP lista negra para combatir lavado

México ya estará alineado a las normas internacionales sobre el combate al lavado de dinero y financiamiento al terrorismo que le restaban puntos en las evaluaciones de organismos extranjeros.

Especialistas destacaron que con las modificaciones que se aprobaron en la reforma financiera, al Código Penal Federal y Código Federal de Procedimientos Penales, nuestro país por primera vez estará tipificando como delito grave el financiamiento al terrorismo y su encubrimiento, y contará con la lista negra de presuntos lavadores.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

México sobresale... pero en pobreza, según Cepal

Mientras la mayoría de los países de América Latina redujeron o mantuvieron los niveles de pobreza e indigencia en 2012, solo México registró un aumento en este flagelo social, reveló la Comisión Económica para América Latina (Cepal).

Al presentar su informe sobre el Panorama Social 2013, la secretaria ejecutiva del organismo, Alicia Bárcena, dijo que la población en pobreza en México se elevó de 36.3% en 2011 a 37.1% en el año siguiente, mientras que la indigencia pasó de 13.3% a 14.2%, respectivamente.

De un año a otro, el número de personas que cayeron en condición de pobreza fue un millón, lo que elevó la cifra total en el país a casi 54 millones, donde una gran parte de ellos son niños y adolescentes.

El Financiero

SAT exhibirá en 2014 a los evasores

La reforma hacendaria que entrará en vigor en 2014 no afectará a la clase media, garantizó Aristóteles Núñez Sánchez a los industriales de la transformación y reiteró que no habrá prórroga para la facturación electrónica.

El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT) se reunió en privado con los industriales de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), en el marco de la junta de su Consejo Directivo y ahí también aseguró que esta reforma no frenará a la economía ni tampoco inhibirá la inversión; y sentenció nuevamente a los empresarios que en 2014 serán exhibidos los evasores de impuestos.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 6 de diciembre de 2013

Últimos Folios:

Cumplimiento de la Norma de Educación Profesional Continua – Formatos de EPC 1, 2, 3-1, 3-2 y 4 

Comité Ejecutivo Nacional 2013 – 2014 Presentación 

Obligación de los Colegios Federados de contar con una Comisión Técnica y Comisión Administradora de Calidad 

Notas Fiscales:

SCJN / Difusión del Semanario Judicial de la Federación vía electrónica 

SAT / Criterios normativos aprobados durante el cuarto trimestre de 2013 

SHCP / Segunda Resolución de modificaciones a las RCGMCE para 2013. Programa Paisano 

MILENIO

Suma tres meses al alza ahorro de trabajadores

Los recursos que los trabajadores tienen depositados en el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) sumaron tres meses consecutivos al alza, pues al cierre de noviembre mostraron un ligero avance de 0.6 por ciento con respecto a octubre. Según la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), al término del penúltimo mes del año los activos sumaron 2 billones 36 mil 547 millones de pesos, cifra apenas superior a los 2 billones 23 mil 514 del corte anterior.

REFORMA

Preven panorama débil para IED

A pesar de la relativa recuperación de los flujos de inversión extranjera directa (IED) a nivel internacional la perspectiva es que los próximos años estos no serán brillantes, dice el Banco Mundial (BM).

Un 2013 sumamente conflictivo en términos económicos, con la situación en la euro zona, los problemas presupuestales en Estados Unidos y una menor demanda de China, parece frenar la confianza en las inversiones, dice el reporte "Inversión mundial y riesgos políticos", publicado ayer.

"La IED aparece como estable y a niveles altos pero con las persistentes preocupaciones económicas y un crecimiento tambaleante no parece probable que las tasas de crecimiento regresen al ritmo que tuvieron a mediados de la década de los 2000", señala el reporte.

La Razón

Necesarios 40 mdd para Pemex

Dentro de cinco a seis años Pemex necesitará de 40 mil millones de dólares para invertir en procesos de refinación, de acuerdo con Emilio Lozoya, director general de la empresa paraestatal.

Afirmó que Pemex debe adaptarse creativamente a los cambios que vive la industria petrolera mundial y enfrentar los retos para que de esta manera se convierta en una empresa más rentable, eficiente y ágil, esto lo comentó durante la entrega de reconocimientos a trabajadores de refinación por la excelencia en su desempeño.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 6 de diciembre de 2013

Indicadores:

FIX determinado el 05/12/2013	
(Pesos por dólar)	13.0057
Tasa de interés objetivo	
(03/12/2013) ⁴	3.50
TIIE 28 (05/12/2013)	3.7888
TIIE 91 (05/12/2013)	3.7815
TIIE 182 (04/12/2013)	3.8025
CETES 28 (03/12/2013)	3.38
Reservas internacionales (mdd)	
(29/11/2013)	176,152.3

Inflación anual	
(Oct. 2012-Oct. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	2.48
Inflación mensual	
(Oct. 2013, %)	
Inflación *	0.48
Inflación subyacente *	0.19
UDIS (06/12/ 2013)	5.038482

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Avalan diputados en lo general la reforma política-electoral

La Cámara de Diputados aprobó ayer la reforma político-electoral con siete cambios, destacando el que pospone para 2018 la reelección de sus integrantes. El pleno de San Lázaro estableció además que el 3% de los votos para mantener el registro de los partidos se contabilizará del total de los sufragios válidos. Con el consenso de las bancadas que aprobaron la reforma, los diputados asumieron la tarea del nombramiento de los integrantes del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), y le devolvieron a la Comisión Permanente sus facultades para ratificar diversos cargos del Ejecutivo.

CNNEXPANSIÓN

El IPAB acelerará liquidación de bancos

De los 13 bancos que recibió el Instituto de Protección al Ahorro Bancario (IPAB) para ser liquidados a raíz de la crisis de 1995 en México, todavía existen dos que no han podido concluir su proceso de quiebra y que los cuales serán finiquitados en breve, con lo que iniciará una nueva era para este tipo de procesos. Lo anterior se debe a la aprobación de la figura de Liquidación Judicial Bancaria (LJB) que se incluyó como parte de la reforma financiera, en un afán por acelerar los tiempos para cerrar una institución crediticia que se haya declarado en quiebra.



Día de sorteo, el Tri conocerá rivales para Brasil 2014

El azar y la mecánica establecida por la FIFA determinarán este viernes a los tres rivales de la Selección Mexicana para el Mundial de Brasil 2014.

Tanto el Tricolor como los 31 combinados restantes sabrán "a qué Santo rezarle" a partir de esta mañana en tiempo del Centro de México, por la tarde en el complejo turístico de Costa do Sauípe, donde en medio de exclusivos hoteles se construyó un pabellón temporal para el Sorteo Mundialista.

Dos europeos y un africano. Dos europeos y un sudamericano. O un europeo, un sudamericano y un africano.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 6 de diciembre de 2013



El mundo llora a Nelson Mandela, el líder de la paz

La muerte del líder contra el apartheid y primer presidente democrático sudafricano, Nelson Mandela, la noche del jueves, provocó una reacción en cadena y sin precedentes de líderes mundiales, quienes le describieron como un héroe de la justicia y la paz que inspirará a las próximas generaciones.

El presidente estadounidense, Barack Obama, rindió un solemne homenaje a Madiba, un hombre "influyente, valiente y profundamente bueno" que pasó 27 años encarcelado. "Con su brava dignidad y su inquebrantable disposición para sacrificar su propia libertad por la libertad de otros, él ha transformado a Sudáfrica y nos ha conmovido a todos", declaró desde la Casa Blanca. Obama confirmó que asistirá a los funerales de Estado.



Política fiscal debe dar oportunidad al crecimiento: BCE

La política fiscal y monetaria debe dar una oportunidad al crecimiento en la zona euro tras el fin de la recesión en el bloque, dijo el miembro del consejo de Gobierno del Banco Central Europeo, Ewald Nowotny.

"La recesión ha terminado para la zona euro", dijo Nowotny en una conferencia de prensa sobre las perspectivas económicas de Austria. "La política fiscal y la política monetaria deben dar a este crecimiento una oportunidad."

Nowotny dijo que el crecimiento había sido muy heterogéneo este año, pero se espera que las economías de todos los países de la zona euro con excepción de Chipre crezcan en el 2014.



Pronóstico del clima para el día de hoy

El frente frío número 17 se extenderá desde el oriente de Estados Unidos, cruzará el centro de Tamaulipas y norte de Chihuahua, recorrerá el Golfo de México en el transcurso de la tarde-noche con potencial de lluvias moderadas a fuertes sobre el noreste del territorio nacional.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que la masa de aire frío asociada al frente frío provocará evento de norte moderado con rachas de 60 a 70 kilómetros por hora, efectos que se propagarán hasta el litoral de Veracruz.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 6 de diciembre de 2013

CARTONES DEL DÍA

